



AUTORISATION DROIT D'AUTEUR-E- POUR ECONOVA EDUCATION  
P.O BOX 1213, Gibsons, BC, V0N 1V0

ECONOVA EDUCATION est un organisme fédéral à but non lucratif qui a comme mission de sensibiliser et éduquer à l'environnement et au climat les enfants, jeunes et enseignant-es à l'école. L'objectif de sa mission est de déclencher des décisions informées, des actions positives et des changements dans les comportements des futur-es décideur-euses et leurs enseignant-es.

ECONOVA EDUCATION organise un concours de Bande Dessinée Écologique - "Le futur se dessine !" pour lequel les jeunes de 8 à 19 ans sont invité-es à représenter, sous le format bande dessinée, leurs visions d'une ville du futur, en prenant en compte les problématiques environnementales d'aujourd'hui.

Ce projet s'adresse aux jeunes Canadiens et a pour objectif de les encourager à créer de nouveaux imaginaires écologiques et à envisager le futur de manière positive.

**Pour ce concours, vous avez réalisé une bande dessinée. Afin de diffuser votre œuvre, nous vous demandons de bien vouloir signer cet accord.**

Par la présente, j'accepte que le(s) planche(s) de Bande Dessinée qui ont été fournies à ECONOVA EDUCATION pour le concours de Bande Dessinée Écologique - "Le futur se dessine !" puisse(nt) être diffusée(s), reproduite (s) et utilisée(s) dans leurs moyens de communication ou par tout autre moyen considéré comme utile dans la présentation au public de mon œuvre.

J'autorise ECONOVA EDUCATION, le droit d'adapter, de monter et d'incorporer autrement ces œuvres, en tout ou en partie, par toutes techniques dans leurs moyens de communication, et dans toutes les formes de médias de communication connues maintenant ou qui se développeront ultérieurement, pour le monde entier et définitivement.

Je décharge de toute responsabilité également ECONOVA EDUCATION de toute contravention au droit d'auteur, droit d'image ou droit à la vie privée ou tout autre droit afférant de toute personne que par mégarde ou consciemment par le biais de mon œuvre leurs droits soient violés.

Nom complet : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

Ville : \_\_\_\_\_ Province : \_\_\_\_\_

Code postal : \_\_\_\_\_

Téléphone : \_\_\_\_\_

Courriel : \_\_\_\_\_

Signature (si 18 ans et plus): \_\_\_\_\_ Date : \_\_\_\_\_

**SI AGÉ(E) DE MOINS DE 18 ANS : CONSENTEMENT DU/DES PARENT(S) OU DU TUTEUR LÉGAL**

J'ai lu et compris l'entente de cession ci-haut. Je confirme que je suis le parent ou le tuteur légal de l'individu ci-haut mentionné et je cède les droits concernant l'œuvre du mineur, mentionnés ci-haut à ECONOVA EDUCATION.

Je rends indemne ECONOVA EDUCATION de toutes pertes ou de toutes réclamations si la personne mineure renie l'engagement pour la raison qu'il/elle était d'âge mineure ou pour toutes raisons de ce genre.

\_\_\_\_\_  
Signature du/des parent(s) ou du tuteur légal

\_\_\_\_\_  
Date

**À INCLURE LORS DE LA SOUMISSION DE VOTRE ŒUVRE SUR LE SITE ECONOVA.CA - AVANT LE 30 JUIN 2025**



COPYRIGHT PERMISSION FOR ECONOVA EDUCATION  
P.O BOX 1213, Gibsons, BC, V0N 1V0

ECONOVA EDUCATION is a federal not-for-profit organization whose mission is to raise awareness and educate children, youth and teachers about the environment and climate in schools. The goal of its mission is to trigger informed decisions, positive actions, and changes in the behaviour of future decision-makers and their teachers.

ECONOVA EDUCATION is organizing an Ecological Comic Strip Contest - "The Future is your Design!" for which young people from 8 to 19 years of age are invited to represent, in comic strip format, their visions of an ideal world City of the Future, considering today's environmental issues.

This project is aimed at young Canadians to encourage them to create new ecological imaginaries and to envision the future in a positive way.

**For this contest, you have created a comic strip. To broadcast your work, we ask you to sign this agreement.**

I hereby agree that the comic book(s) provided to ECONOVA EDUCATION for the Ecological Comic Book Contest - "The Future is your design!" may be disseminated, reproduced and used in their means of communication or by any other means considered useful in presenting my work to the public.

I authorize ECONOVA EDUCATION, the right to adapt, edit and otherwise incorporate these works, in whole or in part, by any technique in their means of communication, and in all forms of media of communication now known or later developed, for the whole world and permanently.

I also release ECONOVA EDUCATION from any infringement of copyright, image rights or privacy rights or any other related rights of any person that inadvertently or knowingly through my work their rights are violated.

Full Name: \_\_\_\_\_

Address: \_\_\_\_\_

City: \_\_\_\_\_ Province: \_\_\_\_\_

Postal code: \_\_\_\_\_

Telephone: \_\_\_\_\_

E-mail: \_\_\_\_\_

Signature (if 18 years or older): \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_

**IF UNDER 18 YEARS OF AGE: CONSENT OF PARENT(S) OR LEGAL GUARDIAN**

I have read and understood the above assignment agreement. Accordingly, I confirm that I am the parent or legal guardian of the individual named above, and I assign the above rights to ECONOVA EDUCATION.

I release ECONOVA EDUCATION from any losses or claims if the minor reneges on the agreement because they were a minor or any other reason.

\_\_\_\_\_  
Signature of Parent(s) or Legal Guardian

\_\_\_\_\_  
Date

**TO BE INCLUDED WHEN SUBMITTING YOUR WORK TO ECONOVA.CA – BEFORE THE 30TH OF JUNE 2025**